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ГЛАВНОЕ – НЕ ТЕРЯТЬ САМООБЛАДАНИЯ

Председатель Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ, руководитель партий-
ной фракции в Госдуме Сергей 
Миронов раскритиковал темпы, 
которыми чиновники сокраща-
ют дефицит работников в го-
сударственной системе здра-
воохранения. Он предупредил, 
что зарплаты в отрасли нужно 
повысить кардинально, иначе 
проблема растянется на деся-
тилетия.

Парламентарий обратил 
внимание на отчет Фонда 
обязательного медицинско-

го страхования. Согласно ему, 
на работу в 2024 году были 
приняты 103,6 тысячи человек 
(34,6 тысячи врачей и 68,9 ты-
сячи сотрудников со средним 
медобразованием). За то же 
время уволились 98,1 тысячи 
человек (31,3 тысячи врача и 
66,8 тысячи сотрудников из 
числа среднего медперсона-
ла).

– Итого имеем прирост в 
три тысячи врачей и две тыся-
чи работников среднего звена. 
С учетом того, что в стране не 
хватает 25–26 тысяч врачей и 
около 50 тысяч среднего мед-

СЕРГЕЙ МИРОНОВ
НАЗВАЛ ЕДИНСТВЕННЫЙ СПОСОБ РЕШЕНИЯ 
ПРОБЛЕМЫ НЕХВАТКИ ВРАЧЕЙ В РОССИИ

персонала, ясно, что реше-
ние проблемы при нынешних 
темпах займет десятилетия, 
– констатировал Сергей Ми-
ронов. – Глава Минздрава 
Михаил Мурашко планирует 
устранить дефицит к 2030 
году, но получится это толь-
ко в одном случае – если 
принять предложения СРЗП 
о радикальном повышении 
зарплат медработников до 
100–200% от средней зар-
платы по региону, введении 
единой справедливой систе-
мы оплаты труда и дополни-
тельных льгот.

Престиж профессии вра-
ча не поднять без повыше-
ния статуса и положения в 
обществе. По уровню льгот 
врачи должны быть на уров-
не государственных служа-
щих, потому что выполняют 
важнейшую государствен-
ную задачу – обеспечивают 
население бесплатной ме-
дицинской помощью. Если 
этого не будет, то выпускни-
ки медвузов и дальше будут 
уходить в платные клиники и 
устраиваться в фитнес-цен-
тры, косметические сало-
ны, в индустрию красоты, 
на что недавно жаловалась 
вице-премьер Татьяна Голи-
кова.

ОЛЕГ ЧЕРНЕНКО: «ПОМОРЬЕ
ВЫМИРАЕТ УСКОРЕННЫМИ 
ТЕМПАМИ»

Председатель Совета Реги-
онального отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ в Архангельской об-
ласти, руководитель партий-
ной фракции в Архангельском 
областном Собрании депута-
тов Олег Черненко проком-
ментировал отчёт министра 
здравоохранения Поморья 
Александра Герштанского об 
организации оказания меди-
цинской помощи:

– На заседании Комитета 
по здравоохранению Архобл-
собрания заслушали неуте-
шительный отчёт министра 
Александра Герштанского об 
организации оказания меди-
цинской помощи на террито-
рии Архангельской области.

Первое, что бросается в 
глаза: смертность в Поморье 
уже более чем в два раза пре-
вышает рождаемость. За год 
естественная убыль населения 
увеличилась на 2,1%, в то вре-
мя как детей родилось на 5,3% 
меньше. Прибавим к этому 
продолжающийся отток насе-
ления – и стоит ли удивляться 
тому, что число жителей реги-
она не дотягивает уже до 956 
тысяч? Остается разве что с 
прискорбием констатировать.

Около половины всех ле-
тальных исходов приходится 
на сердечно-сосудистые забо-
левания, на втором месте в пе-
чальном рейтинге причин на-
ходится онкология, по которой 
Архангельская область вновь 
лидирует среди субъектов Рос-
сийской Федерации.

Когда в 2019 году Помо-
рье впервые на моей памяти 
возглавило этот антирейтинг, 
в регионе была утверждена 
программа «Борьба с онколо-
гическими заболеваниями на 
2019-2024 годы». В пандемий-
ные 2020 и 2021 годы выявля-
емость временно снизилась 
из-за ограничений на профи-
лактические осмотры, однако 
уже в 2022-м, после восстанов-
ления диагностики, мы вновь 
взяли «пальму первенства» с 
рекордным показателем 603,5 
случая на 100 тысяч населе-
ния. И вот, к году окончания 
действия программы картина 

не изменилась, а значит про-
грамма не работает должным 
образом.

Болеть северяне начинают 
с самого детства. Согласно 
отчёту, в среднем каждый ре-
бёнок Архангельской области 
чуть ли не дважды в год стра-
дает заболеваниями органов 
дыхания, а каждый четвёртый 
– костно-мышечной системы, 
а это уже далеко не ОРВИ.

При этом мы слышим, что 
«все программы выполня-
ются», «материально-техни-
ческая база укрепляется», а 
значит, судя по динамике, они 
изначально заложены в недо-
статочных объемах. Зато обе-
спеченность медицинскими 
работниками, если верить от-
чёту, у нас намного лучше, чем 
в среднем по стране.

Нужно понимать, однако, 
что даже в сравнении с ре-
гионами Сибири, где люди в 
основном проживают в круп-
ных и небольших городах, на-
пример, шахтёрских, жители 
Архангельской области куда 
сильнее рассредоточены по 
огромной площади Поморья, 
и врачей при такой плотности 
населения нужно в разы боль-
ше. О столицах и говорить не 
приходится, так что метод «вы-
ведения средней температуры 
по больнице» для сопоставле-
ния тут неуместен.

В таких условиях считаю 
абсолютно оправданным то, 
что на прошедшей сессии 
Архангельского областного 
Собрания депутатов почти 
85% дополнительных средств 
бюджета мы направили на 
медицину. Около 600 из 720 
миллионов рублей пойдёт на 
строительство нового здания 
больницы в Ленском районе, 
закупку льготных лекарств и 
медизделий, а также подклю-
чение ФАПов к сети интернет.

Другой вопрос – как будет 
контролироваться расходова-
ние этих средств. К исполне-
нию своих функций региональ-
ным Минздравом, у которого 
прямо «под носом» в област-
ном центре и соседних горо-
дах главврачи занимаются 
приписками, давно есть обо-
снованные претензии.

Собранность в экстренных 
ситуациях члена Совета реги-
онального отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ в Архангельской 
области Владислава Смелова 
помогла спасти жизнь малень-
кого ребёнка.

Инцидент произошёл в 
доме №105, корпус 4 по ули-
це Воскресенской областно-
го центра. Артисты ансамбля 
народной песни и танца «Ди-
вованье» стали свидетеля-
ми опасной ситуации, когда 
трехлетний малыш оказался 
на подоконнике открытого 
окна четвертого этажа. Ребе-
нок не просто стоял, а активно 
пытался забраться на карниз и 
крепления для цветов.

Оперативная реакция кол-
лектива помогла избежать тра-
гедии. Руководитель ансамбля 
Владислав Смелов мгновенно 
организовал работу: позвонил 
в службу 112, передал точные 
координаты и лично направил-
ся к дому. Благодаря его спо-
койному и уверенному подхо-
ду удалось установить контакт 
с ребенком, уговорив его вер-
нуться в квартиру.

– В экстремальных ситуа-
циях я всегда сохраняю спо-
койствие и способность при-
нимать решения. Важно было 
действовать четко и не допу-

скать паники. Разговаривать 
с ребенком нужно было очень 
осторожно, чтобы не напугать 
его. После того как малыш вер-
нулся в квартиру, я оставался 
на месте до приезда специа-
листов, чтобы предотвратить 
повторное возникновение 
опасной ситуации, – вспоми-
нает те критические минуты 
депутат-справедливоросс.

Экстренные службы при-
были оперативно и провери-
ли обстановку. Выяснилось, 
что малыш всего на несколько 
минут остался без присмотра 
взрослых.

Коллектив ансамбля народ-
ной песни и танца «Дивованье» 
во главе с руководителем Вла-
диславом Смеловым обраща-
ется к архангелогородцам и 
жителям области с просьбой 
сделать важные выводы из 
этой ситуации:

– Дети не осознают опасно-
сти и могут попасть в критиче-
скую ситуацию за считанные 
секунды;

– Москитные сетки не яв-
ляются надежной защитой, а 
лишь создают её иллюзию;

– Бдительность окружа-
ющих может спасти чью-то 
жизнь, будьте внимательнее к 
окружающим!

Мы присоединяемся к при-
зывам внимательных арти-
стов, и просим обратить вни-
мание: синоптики обещают 
жаркое лето, в особенности 
его середину. Не оставляйте 
детей без присмотра, прове-
ряйте окна, проводите беседы 
о безопасности. Только со-
вместными усилиями мы мо-
жем защитить самое ценное 
– жизни наших детей.

Особая благодарность 
всем, кто принял участие в 
спасении ребенка: экстрен-
ным службам, соседям и, ко-
нечно, коллективу ансамбля 
«Дивованье» за проявленную 
бдительность и решитель-
ность в критической ситуации.
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У ПРИРОДЫ НЕТ ПЛОХОЙ 
ПОГОДЫ, ИЛИ ДВЕ БЕДЫ 
КАК ОДНО БЕДСТВИЕ

Отвечая на конструктивную 
критику председателя Совета 
регионального отделения пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– ЗА ПРАВДУ в Архангельской 
области, руководителя пар-
тийной фракции в Архангель-
ском областном Собрании 
депутатов Олега Черненко 
относительно состояния и со-
держания автомобильных до-
рог, губернатор признал, что 
в текущем году произошло су-
щественное и достаточно рез-
кое ухудшение.

По словам главы региона, 
специалисты связывают это 
с особенностями прошедшей 
зимы, но областная власть 
уже занимается этим вопро-
сом: как только позволили по-
годные условия, подрядчики 
приступили к ремонту дорог, 
а власти анонсировали планы 
обновления дорожного полот-
на по многим направлениям.

Стык весны и лета подарил 
северянам в общем-то непло-
хую, в основном солнечную 
погоду – из пришедшихся на 
него выходных дождливой вы-
далась лишь первая половина 
и несколько вечерних часов 
субботы. Но почему-то имен-
но в это время дорожники 
бросили все силы на асфаль-
тирование трассы в районе 
Зелёного Бора.

Как видно по фотографии, 
на которой микрорайон Ар-
хангельска по своему анту-
ражу очень напоминает Сай-
лент Хилл, укладка асфальта 
ведётся отнюдь не холодным 
методом. Оно и понятно, ведь 
такая технология использует-
ся в основном при небольшом 
ямочном ремонте, да и она 
допускает лишь небольшие 
осадки.

Также при незначительных 
осадках Росавтодор в сво-
их рекомендациях допускает 
укладку литого асфальта. К 
слову, данная технология до-
вольно дорогостоящая, и её 
использование отчасти мог-

ло бы объяснить поистине 
астрономическую стоимость 
дорожных работ у нас. Но 
увы, используемый в ней ма-
териал не требует уплотне-
ния, а значит на всё той же 
фотографии мы видим са-
мый что ни на есть обычный 
способ асфальтирования.

В пункте 10.16 СНиП 
3.06.03-85, регламентиру-
ющих строительство новых 
и реконструкцию существу-
ющих автомобильных дорог 
общего пользования, чётко 
прописано, что укладка ас-
фальта должна проводиться 
исключительно на сухое ос-
нование, и работы в дождь 
запрещены.

Не берёмся судить о том, 
на каких именно специа-
листов ссылался глава По-
морья, но позволим себе 
дословно процитировать 
профессионалов этого рын-
ка с более чем 15-летним 
опытом: «Обусловлено это 
требование тем, что смесь 
должна остывать и затверде-
вать равномерно, при этом 
не содержать в себе допол-
нительных элементов. Но по-
павшая в слои полотна влага 
там и остается, а как итог, 
при перепадах температуры 
вода замерзает, в результа-
те разрушается покрытие. 
Как итог – трещины в ас-
фальте, быстрое появление 
ям и износ полотна».

Знакомая картина, не 
правда ли? Именно её мы 
наблюдаем на многих наших 
свежеотремонтированных 
дорогах по весне, а вскоре, 
очевидно, увидим и на дан-
ном участке трассы. И вот 
тут уже точно не поспоришь 
с губернаторскими «специ-
алистами»: виновата будет 
зима, причём любая – какой 
бы она ни была. Но, может 
быть, кому-то пора уже на-
конец понести заслуженное 
наказание за бестолковое 
«закатывание» бюджетных 
миллионов рублей?!

РЕАКЦИЯ НА КРИТИКУ: ПРОКУРАТУРА 
ВЫЯВИЛА СЕРЬЕЗНЫЕ НАРУШЕНИЯ
НА ДОРОГАХ ПОМОРЬЯ

Выступив с конструктивной 
критикой отчёта губернатора 
о работе регионального пра-
вительства за последние пять 
лет, Председатель Совета ре-
гионального отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ в Архангельской обла-
сти, руководитель партийной 
фракции в Архангельском об-
ластном Собрании депутатов 
Олег Черненко отдельно отме-
тил ужасающее состояние трас-
сы М-8.

Уже через месяц органы 
прокуратуры провели провер-
ку исполнения ФКУ Упрдор 
«Холмогоры» законодатель-
ства о безопасности дорожно-
го движения при содержании 
федеральных автомобильных 
дорог.

На дорогах М-8 «Холмого-
ры», А-215 «Лодейное Поле 
– Вытегра – Прокшино – Пле-
сецк – Брин-Наволок» и А-123 
«Чекшино – Тотьма – Котлас – 

Куратово» выявлены дефекты 
покрытия. Обнаружены выбои-
ны, просадки и пучины, что не 
соответствует нормативам.

Прокуратура Архангельской 
области и Ненецкого автоном-
ного округа взяла на контроль 
устранение нарушений. Началь-
нику ФКУ Упрдор «Холмогоры» 

выдано представление об их 
устранении.

Лидер справедливороссов По-
морья Олег Черненко поблагода-
рил надзорные органы за опера-
тивную реакцию на его публичное 
обращение и попросил усилить 
контроль за содержанием других 
участков дорог Поморья.

«ВАМ ТУТ ОФИЦИАЛЬНО НЕ РАДЫ»
Эта фраза из популярного 

мультфильма как нельзя лучше 
характеризует отношение реги-
ональных властей к индустрии 
гостеприимства Поморья. Как, 
впрочем, и к местным жителям.

Конец мая ознаменовался 
целым рядом совещаний на 
тему развития туризма в Архан-
гельской области. На заседа-
нии Координационного сове-
та представительных органов 
муниципальных образований 
при региональном заксобрании 
участники пришли к очевидно-
му выводу о том, что «для раз-
вития туротрасли необходимы 
инвестиции в инфраструктуру». 
Жаль, нигде не прозвучала не-
обходимость контроля за расхо-
дованием этих инвестиций...

А на следующий день 
пресс-служба Губернатора и 
Правительства Архангельской 
области сообщила о состояв-
шемся «семинаре-совещании 
по реализации проектов разви-
тия региона», на котором «осо-
бое внимание уделили туристи-
ческой привлекательности». В 
одной только столице Поморья, 
как было заявлено там, «Днев-
ник летних событий» содержит 
более 700 мероприятий.

А как люди будут на них доби-
раться?

Допустим, прилетел иного-
родний турист в Архангельск, 
честно отмаялся в пробке на 
въезде в город из-за аварий-
ной эстакады в зачастую пе-
реполненном автобусе 12-го 
маршрута и доехал до его ко-
нечной точки – МРВ. Полюбо-
вался Михайло-Архангельским 
собором, ужаснулся площадью 
Профсоюзов и не без труда, но 
всё же смог пробраться через 
неё к знаменитой «Чумбаровке». 
Прогулявшись по ней до другой 
исторической улицы – Помор-
ской, заинтересовался памят-
ником Степану Григорьевичу 
Писахову и свернул к одноимен-
ному музею. Но не дай Бог пе-
ред этим будет хотя бы неболь-
шой дождь.

На фотографии – проезд, пе-
ресекающий оставшиеся 150-
200 метров этого пути. А точнее 
река, в которую он каждый раз 
превращается после дождя. По 
Поморской на другую сторону 
тоже не перейти даже с нару-
шением правил – потоки воды 
из-под колёс автомобилей на-
глядно демонстрируют глубину 
лужи.

Это лишь один из множества 
примеров бесхозяйности, стол-
кнувшись с которыми турист и 
сам больше не поедет в столицу 
Поморья, и других будет отгова-
ривать. Что ж, вполне справед-
ливо.

Отвечая на конструктивную 
критику председателя Совета 
регионального отделения пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– ЗА ПРАВДУ в Архангельской 
области, руководителя партий-
ной фракции в Архангельском 
областном Собрании депутатов 
Олега Черненко относительно 
состояния общественных тер-
риторий, губернатор заявил, 
что считает территорию вокруг 
коммерческих объектов зоной 
ответственности тех, кто извле-
кает прибыль из жителей горо-
да.

Прямо напротив этого по-
зорного разлива в центре Ар-
хангельска на Поморской улице 
между проспектами Троицким 
и Чумбарова-Лучинского на-
ходится офис крупного реги-
онального многопрофильного 

холдинга, стратегическим на-
правлением деятельности ко-
торого является лесозаготовка, 
и офисы многих других компа-
ний поменьше. А рядом – вход 
в «Штаб» партии, региональным 
отделением которой губернатор 
руководит. Ну, чем не достойный 
объект, чтобы начать системную 
работу, о которой говорил глава 
региона? Если, конечно, хотя бы 
этот офис единороссы аренду-
ют не бесплатно.

Правда, если верить всё той 
же пресс-службе Губернатора 
и Правительства Архангельской 
области, в ходе оперативного 
совещания 2 июня глава реги-
она заявил, «что приезжающий 
турист увеличивает антропоген-
ную нагрузку на территорию». В 
то время как везде он же увели-
чивает налоговую базу, привозя 
свои деньги и тратя их в гости-
ницах, общепите, транспорте и 
т.д. Напомним, что из 20% нало-
га на прибыль организаций 17% 
зачисляется в бюджет субъекта 
Российской Федерации, а у на-
шего с доходной частью как раз 
большие проблемы.

Похоже, на словах говоря о 
развитии туризма, на деле ре-
гиональная власть относится к 
нему совсем иначе. Но может, 
стоит подумать хотя бы о своих 
жителях? Эти водные преграды 
в Архангельске они наблюдают 
из года в год и вряд ли чувствуют 
ту самую «общественную под-
держку» с бравурных вывесок...
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Благодаря поддержке Центра 
защиты прав граждан партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ пенсионерка из Архан-
гельска, работающая в госуч-
реждении, без труда получила 
положенный ей по закону допол-
нительный отпуск.

Знаете ли вы, что согласно 
Трудовому кодексу Россий-
ской Федерации работающим 
пенсионерам положен допол-

нительный отпуск без сохра-
нения заработной платы до 14 
календарных дней в году? Если 
нет – знайте и расскажите сво-
им родителям или бабушкам 
с дедушками, которые хотят 
летом больше времени прово-
дить с внуками и правнуками. 
А особенно - работодателям, 
которые не в курсе положений 
ТК РФ или только делают вид…

Наталья Анатольевна, пен-
сионерка и сотрудница мест-

ного госучреждения, стол-
кнулась с необходимостью 
срочно поехать в другой город 
для решения семейных вопро-
сов. Непростые обстоятель-
ства требовали времени на их 
преодоление, а в графике от-
пусков эти дни за работающей 
пенсионеркой закреплены не 
были, и в отделе кадров пони-
мания сразу найти не удалось.

Зато к обстоятельствам 
Натальи Анатольевны внима-
тельно отнеслись специалисты 
Центра защиты прав граждан 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ в Архангель-
ске, которые предложили ей 
воспользоваться правом на не-
оплачиваемый отпуск согласно 
статье 128 Трудового кодекса 
Российской Федерации.

– Законодательство позво-
ляет некоторым категориям 
работников, в том числе рабо-
тающим пенсионерам, брать 
отпуск без сохранения зарпла-
ты до четырнадцати календар-
ных дней ежегодно, а причины 
такого отпуска практически 
никак не ограничены законом, 

ПРАВО НА ЗАСЛУЖЕННЫЙ ОТДЫХ

ОТ АРХАНГЕЛЬСКА ДО ГАНЫ: КАК СЕВЕРОДВИНСКИЙ АКТИВИСТ
СРЗП НАЛАЖИВАЕТ МЕЖДУНАРОДНОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО

Активист Северодвинского 
местного отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ Пётр Васильев принял 
участие в XI Невском между-
народном экологическом кон-
грессе, темой которого стала 
«Планета Земля: гармония 
человека и природы». Там он 
провёл встречи с представи-
телями государств Западной 
Африки, о чём рассказал нам в 
интервью.

– Пётр Александрович, как 
Вы получили приглашение на 
Конгресс, и что именно «при-
везли» туда из Архангельской 
области – какой проект или 
проблематику?

– На Невский международ-
ный экологический конгресс 
в Санкт-Петербург я приле-
тел не в составе делегации от 
Архангельской области, а как 
частное лицо, как предприни-
матель. В мероприятиях НМЭК 
принимали участия представи-
тели 76 стран, в том числе из 
Африки, государства Гана, с 
которыми у меня была запла-
нирована встреча на данном 
Конгрессе.

– Встреча была запланиро-
вана так же по Вашей личной 
инициативе и договорённости 
или при чём-то содействии?

– Все встречи и переговоры 
в Санкт-Петербурге с участни-
ками экологического конгрес-
са-представителями других 
государств были организова-
ны по моей личной инициативе 
и были заранее согласованы с 
их представителями. Я позна-
комился с представителями 
крупного иностранного бизне-
са, готовыми сотрудничать с 
Россией: приобретать товары 
из нашей страны и инвести-
ровать денежные средства в 
наши проекты. В том числе, 
возможно, и в нашу Архангель-
скую область.

– Чем была обусловлена не-
обходимость этих встреч и ка-
кой практический результат от 
их проведения получен?

– В Санкт-Петербурге были 
проведены несколько встреч 
со спикером и депутатами 
Парламента Ганы (Африка) по 
вопросу сотрудничества меж-
ду нашими государствами. 
Договорились о продолжении 
развития контактов. Отноше-
ния между нашими странами 
и народами имеют богатую 
историю. Они всегда были 
взаимоуважительными.

Я знаю, что Президент Рос-
сийской Федерации Владимир 
Путин уделяет большое внима-
ние развитию отношений Рос-
сии и Африки. Надеюсь, что 
наши встречи с представите-
лями Ганы внесли свой вклад в 
сближение двух стран.

– А есть ли какой-то практи-
ческий итог непосредственно 
для жителей Архангельской 
области?

– Да, я узнал, что на экологи-
ческом конгрессе присутству-
ет делегация из Архангельской 
области во главе с губерна-
тором, и решил на встрече с 
депутатами парламента Ганы 
рассказать о нашем регионе, 

всех плюсах инвестирования 
в его экономику: что область 
богата лесом, торфом, рыбой 
северных морей, полезными 
ископаемыми. Что в регионе 
можно получиться статус Ар-
ктического резидента, зареги-
стрировав компанию в Архан-
гельской области, благодаря 
чему бизнес получает суще-
ственные льготы и налоговые 
преференции. Больше часа я 
рассказывал представителям 
из Африки, во что можно ин-
вестировать денежные сред-
ства в Архангельской области. 
Парламентариев Ганы эта ин-
формация о Поморье крайне 
заинтересовала, и я посовето-
вал им прямо на конгрессе по-
дойти к главе региона, чтобы 
напрямую запросить инфор-
мацию об инвестировании в 
Архангельскую область.

Все переговоры и встре-
чи, которые я запланировал в 
Санкт-Петербурге с предста-
вителями других государств, 
прошли очень хорошо, как для 
меня – предпринимателя из 
России – так, думаю, и для их 
бизнеса. Я уверен, что это не 
последняя моя встреча с пред-
ставителями стран Африки. 
Сейчас планируется встреча с 
депутатами парламента Ганы, 
но уже на их территории. Пла-
нирую посетить государство, 

– обращает внимание руково-
дитель архангельского Центра 
справедливости Лариса Де-
мид. – Нужно всего лишь на-
писать заявление работода-
телю, указав причину поездки 
и желаемые даты отсутствия 
на работе. Конечно, такое от-
сутствие будет происходить 
без оплаты труда, однако оно 
официально закреплено нор-
мами трудового законода-
тельства, что гарантирует за-
щиту прав сотрудника.

Наталья Анатольевна пода-
ла заявление, подготовленное 
правозащитниками ЦЗПГ, на 

имя непосредственного ру-
ководителя, приложив копию 
документа, подтверждающего 
экстренные обстоятельства. 
Заявление было рассмотрено 
оперативно, и работодатель 
согласился удовлетворить 
просьбу сотрудницы, предо-
ставив ей две недели неопла-
чиваемого отпуска. Потому 
что работающая пенсионерка 
заслужила его по праву.

А с защитой законных прав 
вам всегда готов помочь Цен-
тра защиты прав граждан 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ – 
ЗА ПРАВДУ.

получив официальное пригла-
шение.

– Вы являетесь не только 
предпринимателем, но так-
же довольно известным в 
Поморье экоактивистом. Об-
суждалась ли Вами с предста-
вителями других стран непо-
средственно экологическая 
повестка?

– Конечно! Экологическим 
вопросам было уделено боль-
шое внимание. Например, что 
касается Архангельской об-
ласти, я рассказал о том, как 
прорабатываю вопросы пере-
работки органических отхо-
дов крупных государственных 
предприятий в экологически 
чистые и качественные орга-
нические удобрения, а также 
планирую перерабатывать и 
гранулировать навоз для этих 
целей. Обратил внимание на 
то, что в нашем регионе очень 
много сырья для производ-
ства как органических, так и 
минеральных удобрений.

Я не только предпринима-
тель, но и общественник, яв-
ляюсь председателем прав-
ления Местной общественной 
организации «Союз садово-
дов города Северодвинска». 
Это объединение дачников, 
которых в Архангельской об-
ласти огромное количество 

– сотни тысяч. Вот и хочется, 
чтоб наши дачники могли по-
купать и использовать недо-
рогие, экологически чистые и 
качественные удобрения. Для 
реализации данных проектов 
я также участвую в конкурсах 
губернаторских грантов для 
некоммерческих организа-
ций.

– Удалось ли Вам завести 
новые полезные знакомства 
с предпринимателями, обще-
ственниками, экоактивистами 
из других регионов России, 
сулящие дальнейшее плодот-
ворное сотрудничество?

– Разумеется. Например, 
удалось установить контакты 
с представителями крупно-
го бизнеса из столицы нашей 
Родины.

Невский международный 
экологический конгресс про-
ходит в Санкт-Петербурге 
с 2008 года и служит дис-
куссионной площадкой для 
представителей органов го-
сударственной власти, дело-
вых кругов, образовательных 
и научно-исследовательских 
учреждений, общественных 
организаций по вопросам по-
вышения экологической эф-
фективности экономик госу-
дарств.
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4 июня – депутат Собрания 
депутатов МО «Вельский му-
ниципальный район» Салев 
Алексей Валерьевич 

7 июня – депутат Собрания 
депутатов Холмогорского му-
ниципального округа Пархо-
менко Николай Николаевич

9 июня – председатель Со-
вета МО СРЗП в Мезенском 
районе, член Мезенской ТИК 
от СРЗП Калинин Виталий 
Михайлович

12 июня – депутат Собра-
ния депутатов Устьянского 
муниципального округа Воло-
ва Светлана Анатольевна

17 июня – член Плесецкой 
ТИК от СРЗП  Четвериков Ро-
ман Михайлович

С днём рождения! 

20 июня – депутат Собра-
ния депутатов МО «Ленский 
муниципальный район»  Жда-
нова Татьяна Леонидовна

21 июня – член Котласской 
городской ТИК от СРЗП  Чу-
праков Николай Николаевич

24 июня – член Шенкурской 
ТИК от СРЗП  Волвенкина 
Светлана Анатольевна

26 июня – Председатель РО 
СРЗП в Архангельской обла-
сти, руководитель партийной 
фракции в Архангельском об-
ластном Собрании депутатов 
Черненко Олег Витальевич

27 июня – депутат Собра-
ния депутатов Онежского му-
ниципального округа Воло-
денков Эдуард СергеевичСРЗП ПОМОРЬЯ ОКАЗЫВАЕТ ПРАВОВУЮ

ПОДДЕРЖКУ МОЛОДЫМ СЕМЬЯМ 
Региональный офис партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ в Архангельской об-
ласти с начала июня стал пло-
щадкой для проведения серии 
образовательных мероприятий 
– правовых ликбезов. Первые 
встречи уже показали свою вос-
требованность среди жителей 
региона.

Консультации для молодых 
семей и всех, кто интересуется 
вопросами семейного права и 
социальными пособиями, про-
водит член Молодёжного пар-
ламента при Архангельском об-
ластном Собрании депутатов, а 
также Избирательной комиссии 
Архангельской области с пра-
вом совещательного голоса от 
СРЗП, практикующий юрист 
Кристина Викторова. Участники 
получают квалифицированные 
разъяснения по актуальным пра-
вовым вопросам и практические 
рекомендации по решению сво-
их проблем.

На последней встрече осо-
бенно показательным стал 
случай семьи Поповых, обра-
тившихся за помощью в оформ-

лении социальных пособий. 
Эксперт в области семейного 
права Кристина Викторова под-
робно разобрала процедуру 
получения льгот и объяснила 
особенности работы с порталом 
«Госуслуги».

Другая консультация была 
посвящена сложным вопросам 
семейного права. Обративша-
яся получила исчерпывающие 
разъяснения по вопросам раз-
вода, алиментов и опеки. Жиз-
ненные обстоятельства бывают 
разными, но ни при каких не 
должны страдать дети.

ПРАЗДНИК ДЕТСТВА В ПОМОРЬЕ: ВОЗДУШНЫЕ ШАРЫ, 
КВЕСТЫ И СЛАДКИЕ ПРИЗЫ ДЛЯ ЮНЫХ ЖИТЕЛЕЙ РЕГИОНА

Первого июня активисты ре-
гионального отделения «Мо-
лодёжи СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ» в Архангельской области 
раздавали яркие воздушные 
шары цвета солнца маленьким 
архангелогородцам.

В честь Международного дня 
защиты детей и вопреки про-
гнозам синоптиков погода пода-
рила им настоящий солнечный 
праздник.

Родители, бабушки и дедуш-
ки не меньше детей радовались 
поздравлениям, ведь счастье 
наших чад по-настоящему бес-
ценно!

А в Холмогорском округе се-
мейный клуб «Счастливы вме-
сте» из посёлка Брин-Наволок 
в отсутствие культработника в 
местном ДК взял инициативу в 
свои руки и теперь самостоя-
тельно проводит массовые ме-
роприятия. Ведь посёлок не 
может остаться без значимых 
государственных и местных 
праздников, а детских – в осо-
бенности.

В эти выходные к 1 июня ак-
тивные родители организовали 
квест «Остров сокровищ». Чтобы 
найти заветный сундук, малень-
ким пиратам необходимо было 
проявить ловкость и сообрази-
тельность. Дети с удовольстви-
ем повторяли движения коллек-
тивного танца, перетягивали 
канат, отгадывали загадки, со-
ревновались в меткости и коор-
динации.

Достойно пройдя все испы-
тания, ребята нашли сундук со 
вкусными сокровищами. Тра-
диционно, как и в предыдущие 
годы, депутат Собрания Холмо-
горского муниципального окру-
га от СРЗП, председатель Сове-
та местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 

ПРАВДУ Светлана Юркина при-
обрела детям на 1 июня моро-
женое. Сладкий приз достался 
каждому маленькому участнику 
квеста, а победила как всегда 
дружба!

– Одна из главных наших по-
требностей – это ощущение 
безопасности. В Международ-
ный день защиты детей они ви-
дят, какие классные у них роди-
тели, гордятся ими и понимают, 
что мама, папа, бабушка или 

дедушка всегда могут их защи-
тить. Кроме того, такие меро-
приятия сплачивают все наши 
семьи в одну большую – жите-
лей Брин-Наволока, – уверена 
депутат-справедливоросс Свет-
лана Юркина.

Также счастливые семьи на 
празднике ждали различные ма-
стер-классы, аквагрим, а надолго 
оставить память об этом прекрас-
ном дне они смогли в специально 
оборудованной фотозоне.

Справедливороссы Поморья 
уверены, что подобные меро-
приятия помогут молодым се-
мьям лучше ориентироваться в 
сложном правовом поле и эф-
фективно использовать все по-
ложенные социальные гарантии. 
Серия правовых ликбезов будет 
продолжена, что позволит ока-
зать помощь большему числу 
нуждающихся в них граждан. Они 
становятся важным инструмен-
том поддержки семей, помогая 
гражданам разобраться в своих 
правах и возможностях получе-
ния социальной поддержки.

ПРИЕМНАЯ ДЕПУТАТА
ОЛЕГА ЧЕРНЕНКО

работает по адресу:
ул. Федора Абрамова, д.16, корп.1

(вход с торца, рядом с парикмахерской)
по вторникам – с 15 до 18 ч.;

по четвергам – с 9 до 12 ч.

ул. Никитова, д.1 (Ломоносовский ДК)
по вторникам и четвергам – с 12.30 до 14.30 ч.

vk.com/olegchernenko29

ВСЕГДА НА СВЯЗИ!

СПРАВЕДЛИВАЯ ПОМОЩЬ – 
УЧАСТНИКАМ СВО И ИХ БЛИЗКИМ

Помощь не бывает большой 
или маленькой – только сво-
евременной. Помимо эмоци-
ональной и юридической под-
держки, которую оказывают в 
Центре правовой и психологи-
ческой помощи участникам СВО 
и их семьям при Центре защиты 
прав граждан Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в 
Архангельской области, людям 
иногда необходимо содействие 
в решении элементарных быто-
вых вопросов.

К лидеру справедливороссов 
Поморья, руководителю фрак-
ции СРЗП в Архангельском об-
ластном Собрании депутатов 
Олегу Черненко обратилась за 

помощью в уборке дров про-
живающая на территории его 
избирательного округа супру-
га мобилизованного участника 
специальной военной операции, 
имеющая ограничения по здо-
ровью, которые не позволяют ей 
сделать это самостоятельно.

Помощники депутата Чер-
ненко в Архоблсобрании под 
руководством председателя 
Совета регионального отделе-
ния «Молодёжи СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ» в Архангельской 
области Анастасии Корнюх за 
несколько часов убрали выгру-
женный на улице запас топлива 
на зиму в дровеник, где поленья 
будут сушиться к предстоящему 
сезону.


